



David Korenfeld.
Secretario del Agua
del Estado de México

El acueducto Tláhuac es una tubería de 48 pulgadas de diámetro que abastece al punto de entrega de La Caldera para el SACM y el Estado de México”.

Miles sin agua por ruptura de un tubo

Por **Nayeli Gómez**

Los municipios de Ecatepec, Los Reyes La Paz, Neza y Chicoloapan, en el Estado de México, así como las delegaciones Iztapalapa y Tláhuac, del DF, permanecerán sin agua hasta mañana a consecuencia de la ruptura del ducto que surte a estas comunidades.

El incidente tuvo lugar la tarde del domingo en el poblado de Santa Catarina alrededor de las 18:00 horas y las reparaciones iniciaron ayer a las 6:00 de la mañana.

“El acueducto Tláhuac es una tubería de 48 pulgadas de diámetro que abastece al punto de entrega de La Caldera para el Sistema de Aguas de la Ciudad de México y a la Comisión de Agua del Estado de México”, precisó el secretario del Agua del Estado de México, David Korenfeld.

Las autoridades prevén que la re-

paración dure 48 horas, durante las cuales el caudal de mil 200 litros por segundo dejará de llegar a los habitantes de dichos municipios y delegaciones.

En tanto, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) anunció que hoy quedará restablecido al 100 por ciento el suministro de agua potable que durante el fin de semana afectó a la zona metropolitana y que se vio interrumpido por los trabajos de mantenimiento en el sistema Cutzamala.

Durante la inauguración del Congreso de la Asociación Internacional del Agua, **José Luis Luege Tamargo**, titular de la Conagua, insistió que el nivel del abastecimiento en el Cutzamala “es el más bajo en la historia”.

● CUATRO MUNICIPIOS mexicanos y dos delegaciones del Distrito Federal estarán sin agua hasta mañana

